
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

Em 	21 .iU8fl 

REQUERIMENTO N.°: 1 447 

Informar sobre a possibilidade do retorno do fornecimento de cestas 

básicas aos aposentados e pensionistas da Fundação dos Servidores 

Públicos Municipais de Sorocaba (Funserv). 

CONSIDERANDO que em 2019 os servidores públicos municipais 

aposentados e pensionistas tiveram o beneficio da cesta básica cortado pela 

administração pública municipal; N 

CONSIDERANDO que uma munícipe entrou em contato com o 

gabinete para trazer o seguinte relato: 

"Sr.. Pendes dá uma olhada também na lei q tirou o direito do servidor 

aposentado de receber o vale cesta básica.. parece q quando se aposenta 

a pessoa deixa de comer... já basta o salário cair pra menos da metade ". 

CONSIDERANDO que em resposta ao requerimento 66/2021, 

aprovado por esta Casa de Leis, datada de 16 de fevereiro de 2021, a administração 

pública comunicou que estava avaliando o retorno das entregas das cestas básicas, 

conforme recorte abaixo: 

Excelência com os csclarecimentos.da Secretaria de Recursos Humanos - SERH que diante 
do atual cenário fiscal da Administração Municipal, esta Prefeitura está realizando estudos 
com. o intuito de viabilizar o retomo da cesta básica para os servidores aposentados e 
pensionistas. Em razão disso, destacamos que ainda não há previsão para a implementação da 
referida ação. 
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CONSIDERANDO que alguns meses depois da resposta acima, no dia 28 

de agosto de 2021, foi publicado na Agência Sorocaba de Notícias a seguinte matéria:' 

Prefeitura retoma entrega de cestas básicas para servidores 

aposentados e pensionistas 

Á Prefeitura de Sorocaba retoma, a partir do ano que vem, a entrega de 

cestas básicas para pensionistas e servidores públicos aposentados. A 

medida foi confirmada em reunião realizada na manhã de sexta-feira 

(27), entre o prefeito Rodrigo Manga, o secretário de Recursos Humanos 

(SERH), Cleber Martins Fernandes da Costa, o ouvidor-geral do 

Município, Evandro Bueno, e representantes da Associação dos 

Aposentados e Pensionistas da Prefeitura Municipal de Sorocaba, na 

sede da associação, localizada na região central da cidade. 

"Esta é uma Administração que trabalha pela valorização dos servidores 

públicos. Isso vale também para os aposentados que, nesta fase da vida, 

precisam gastar com remédios e outras necessidades. O retorno da cesta 

básica acaba sendo fundamental ", explica o prefeito Manga. 

O secretário de Recursos Humanos (SERH), Cleber Martins Fernandes da 

Costa, conta que a retomada do beneficio já está encaminhada. "O retorno 

das cestas básicas para aposentados e pensionistas já está com orçamento 

aprovado no Plano Plurianual (PPA) de 2022 e com avaliações jurídicas 

avançadas. Isso mostra que o prefeito Rodrigo Manga está caminhando 

junto com os servidores ", destaca. As iratativas da volta do benefício têm 

acontecido também com o presidente do Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais de Sorocaba, Salatiel Hergesel. 

Representaram a Associação dos Aposentados e Pensionistas da 

Prefeitura Municipal de Sorocaba, na reunião, o presidente, Antonio 

Silva; o vice-presidente, Arlindo R. Monteiro; o tesoureiro, Rafael 

A mato,' o presidente do Conselho, Sidney Martins; além do conselheiro, 

José Geraldo G. Vestena. 

https://noticias.sorocaba.sp.gov.br/prefeitura-retoma-entrega-de-cestas-basicas-para-servidores-
aposentados! . Por Bruno Rodrigues 
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CONSIDERANDO que a promessa feita pelo Prefeito em 2021 foi o 

restabelecimento das entregas das cestas básicas "a partir do ano que vem", todavia, os 

aposentados e pensionistas continuam sem receber o referido beneficio; 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar à 

administração pública todas as sugestões recebidas pelos munícipes; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado o Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Qual a previsão para o retorno da entrega das cestas básicas aos 

aposentados e pensionistas do serviço público municipal? 

2) O que impede o início da entrega das cestas se existe orçamento 

para tal ação, conforme noticiado? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2° e 3° do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

das Sessões, 20 de junho de 2022. 

- PÉfUCT
a 
 RÉGIS 
dor 


